

お見舞い申し上げます

和道流空手道連盟

令和6年1月1日に発生した「能登半島地震」では、石川県内だけでも沢山の方がお亡くなりになられたと報じられております。犠牲者の方に謹んで哀悼の誠を捧げますとともに、ご遺族の方々に謹んでお悔やみを申し上げます。

また、和道流石川県連絡協議会の関係者の皆様におかれましても、大変な困難の中でお過ごしのことと拝察いたします。心からお見舞い申し上げます。

和道流会員各位へのお知らせです。

石川県連絡協議会の杉本先生から、下記のとおり、石川県連絡協議会関係の方々の被災状況の報告(第一報)をいただきましたのでお知らせします。

しかしながら、その後も強い余震が続いている状況に鑑み、今後さらに被害が拡大する恐れがあることをお含みおきください。

石川県連絡協議会の1月8日現在の震災被害状況をご報告します。(第一報)

○櫻空館高島道場

1. 会員安否確認完了、怪我無し
2. 倒壊1(親戚宅避難), 半壊1(避難所避難)
3. 輪島地区...断水、交通障害 4. 支援必要なし(地域支援にて充足)

○金沢工大空手部(野々市市)

1. 会員安否確認完了、怪我無し
2. 異常なし
3. 特になし
4. 支援必要なし

以上